



朝日の杜

学校だより
第7号
令和6年11月15日
長柄町立長柄中学校

先月、行われた音楽祭には、たいへん多くの保護者の参観や心温まる感想をいただき、誠にありがとうございました。当日は、生徒たちが日頃の練習の成果を十分に発揮し、素敵なかっこいい感動と幸せな時間を与えてくれました。今年は、社会福祉協議会の御協力のもと、お年寄りの方々にも来校していただきました。中には歌声を聴いて涙を流される方もあり、お声がけして本当によかったです。

また、11月6~7日の2日間は、2年生がキャリア教育の一環として職場体験学習を実施しました。長柄町役場やながらこども園など町外も含めて計12カ所で体験しました。この体験を通して、働くことの尊さや感謝の気持ち、将来の目標などを考えていくってほしいです。今後は、郵便局の方の御指導のもと、手紙の書き方講座を行い、各職場にお礼の手紙を届ける予定です。御協力いただいた事業所の皆様、本当にありがとうございました。



[いすみ鉄道]

[塩田記念病院]

校長 吉田 晴一

全国学力・学習状況調査の分析結果より

国語科においては、全体的に正答率が全国・県平均を下回っています。特に「書くこと」に関しては全国平均をかなり下回っており、その中でも問題形式の「記述式」は無回答の割合も高く、「書くこと」に対して苦手意識がある生徒が多いです。

そこで、「書く」力を向上させるために、文章を書く機会を増やし、作文することに慣れ、抵抗感を和らげていきたいと考えています。

数学科においては、全体的に正答率が全国・県平均よりも大幅に下回っています。特に「数と式」「データの活用」の正答率が低く、国語科同様に、「記述式」の正答率が低く、無回答率も高いという課題があり、問題を正しく理解できていないことが予想されます。

そこで、数学科では自分の考えや解法を書く時間を確保し、他者と考えを共有したりする機会を増やすことで視野を広げるとともに、道筋を考え、論理的に伝える力を身に付けさせたいです。

生徒質問紙においては、規則正しい生活が送っている生徒が多い一方で、「スマートフォン等でのSNS、動画視聴等の時間」は3時間以上が43.9%（うち4時間以上24.4%）と高い数値でした。

「平日の授業以外の学習時間」については30分以上2時間未満が63.4%、また、「休日の学習時間」については1時間未満が29.3%、1時間以上2時間未満は24.4%となっており、家庭学習の定着が課題と言えます。

また、「学校が楽しい」「友人関係に満足」は85%以上と高い数値になっています。今後、学校生活でもスマートフォンとの付き合い方、家庭学習の仕方など支援していくたいと思いますので、御家庭でも御理解・御協力のほどよろしくお願ひいたします。



10月24日（木）に音楽祭が開催されました。各学級の人数が少なく、登壇の際には寂しさも感じましたが、曲がはじまると、どの学級も素敵なハーモニーを奏でていました。ひな壇にした全校合唱は圧巻の迫力で、体育館全体に素敵なお声が響き渡りました。

講師として御講評くださいました、長島先生の声楽披露や、吹奏楽部の演奏など、みんなで音楽の文化に触れることができた1日となりました。

PTAバレー！新ユニフォーム初陣！

10月12日（土）にPTA バレーボール大会が開催されました。長柄中学校も、日吉小、長柄小と3校合同で参加しました。惜しくも2回戦敗退となりましたが、新ユニフォームで活躍する姿がありました。



11月行事予定 12月

日	月	火	水	木	金	土
17	18	19	20	21	22	23
	・ノー清掃デー		・都市ダンス発表会 ・ノー清掃デー	・都市健歯審査会		勤労感謝の日
24	25	26	27	28	29	30
	・ノー清掃デー ・ノーカラオケデー ・部活動中止	・進路面談（3年） ・ノーカラオケデー ・部活動中止	・進路面談（3年）	・進路面談（3年）	・進路面談（3年） ・特別日課（給食後下校・部活動中止）	
1	2	3	4	5	6	7
	・集金日 ・ノー清掃デー	・千葉大国際交流⑥	・オンライン職場体験（1年）	・ノー清掃デー ・特別日課	・3年実力テスト ・大掃除	
8	9	10	11	12	13	14
	・ノー清掃デー	・三者面談	・三者面談	・三者面談	・三者面談	

スクールカウンセラー(松本克彦先生) 来校日

【11月】20・27 【12月】4・11・18 [時間：10:00～16:00]

★予約（直通）35-5594 予約は学校又は直通にお願いします。

※完全下校時刻：11月は16:15、12月は、16:10です。